

## Crisis en el América le afecta a la cantera

Las Águilas están en el último lugar de la tabla de menores; solo 3 equipos han cumplido con el requisito.

La crisis que queja al América en este

torneo Clausura 2026 de la Liga MX también le afectó en la tabla de menores porque André Jardine no ha tenido elementos para debutar o para darle minutos en este certamen, siendo un factor a considerar cuando se acerca la mitad del torneo regular.

En la página web de la Liga MX se muestra que las Águilas solo han cumplido con 217 minutos, faltándole 953 por cumplir en lo que resta de las competencias. En contraste, Chivas, Mazatlán y Puebla son los únicos equipos que ya cumplieron con este requisito que se debe acreditar

en cada certamen.

Cabe recordar que la categoría a considerar es 'El 100% de los minutos jugados a los Jugadores nacidos en 2003 y posteriores', por lo que André Jardine no debe tener todo perdido porque tiene tiempo para cumplirlo, pero ya no debe quedarse atrás y buscar en la cantera jugadores que cumplan con estas características.

Pero ¿qué pasará si América no logra cubrir con los minutos? Al finalizar la temporada regular, deberán perder 3

puntos como sanción, al tiempo, que los recursos de formación que la FMF otorga a cada club de la Liga MX se verían reducidos en un 15 o 30 por ciento.

América marcha en la posición 10 de la tabla general con solo 8 puntos acumulados hasta ahora. Si el torneo terminara hoy estarían fuera de la Liguilla, aunque solo tiene dos puntos de diferencia con el octavo lugar de la tabla general y solo tendrían que apretar en la recta final del certamen para no quedarse fuera porque siguen con opción de clasificar.



# SECCIÓN B

VIERNES 20 DE FEBRERO DE 2026

## Selección Mexicana

### Chivas se viste de verde una vez más

Javier Aguirre apeló al momento que vive el Rebaño Sagrado para llamar a 7 jugadores para el partido contra Islandia.

El gran momento que vive Chivas se refleja al momento de seleccionar jugadores para un Tricolor que solamente utiliza elementos que militan en la Liga MX. La tarde de este jueves, se dio a conocer la convocatoria de Javier Aguirre para el partido amistoso que sostendrá México el próximo miércoles, frente a Islandia. Ahí, aparecen 7 elementos del Rebaño Sagrado.

La cancha del Estadio La Corregidora será el escenario de este que será el último partido amistoso para probar con futbolistas que todavía no tienen seguro un lugar en la lista final de convocados para la Copa del Mundo 2026. En este duelo, muchos de los llamados por el Vasco se estarán jugando la ilusión de estar en el certamen.

Una vez más, Guadalajara vuelve a ser la base de la Selección Mexicana. En la anterior convocatoria, para los amistosos de enero ante Panamá y Bolivia, el Rebaño sagrado aportó 8 jugadores. Tres de ellos ya no aparecieron en esta lista para enfrentar a Islandia: Luis Romo por lesión, así como Ángel Sepúlveda y Bryan González, por decisión del entrenador.

Sin embargo, otros dos rojiblancos se subieron al barco y todavía sueñan con la Copa del Mundo. El mediocampista Efraín Álvarez está de regreso en el conjunto Tricolor, gracias a las buenas actuaciones que ha tenido con Chivas desde el torneo pasado. Diego Campillo también recibió la oportunidad por parte del Vasco, pese a que viene de una larga lesión. Recién el sábado pasado reapareció con una brillante actuación en el Clásico ante América.

Los otros cinco elementos del Guadalajara que repiten en la convocatoria del Tricolor son Raúl el Tala Rangel, Roberto Alvarado, Armando González, Richard Ledezma y Brian Gutiérrez. Los dos últimos, completaron en enero pasado el trámite del one time switch ante la FIFA, con lo cual renunciaron a Estados Unidos para representar de ahora en adelante a México.

Javier Aguirre presentó una lista de 21 futbolistas, todos de la Liga MX, que deberán concentrarse a partir del domingo 22 para disputar tres días después, a las 20:00 horas, el partido amistoso frente a Islandia, en La Corregidora de Querétaro. De este encuentro puede depender la presencia o no de varios de ellos en la Copa del Mundo 2026.



## Selección Mexicana

### Diego Lainez, la cara fuerte para representar a Tigres en el Mundial con el Tri



El ofensivo mexicano viene de su mejor año con los felinos, a tal grado de aumentar su valor en precio y ser constantemente convocado por Javier Aguirre.

La Copa del Mundo de Norteamérica está a pocos meses de arrancar y aunque la lista de convocados por Javier Aguirre todavía no toma forma considerable, existe un nombre que de a poco puede irse colando a ella, se trata de Diego Lainez.

El extremo de los Tigres cada vez incrementa su nivel individual y se perfila a ser la cara fuerte que represente a los felinos hacia la próxima justa del

mes de junio, la cual sería la primera en su carrera futbolística.

Lainez cumplió su cuarto año como futbolista azulgrana pero fue a partir del 2025 que verdaderamente comenzó a explotar sus dotes, mismos que se reflejaron en cancha a favor suyo en lo individual, como para el equipo en lo colectivo.

Eso lo llevó a estar más constante en las convocatorias de Javier Aguirre para Selección Mexicana, convirtiéndose en uno de los nombres comunes de ver en los listados para juegos oficiales y amistosos.

Para notar más la diferencia, partamos por año su rendimiento tanto en club como en el 'Tri', donde realmente se verá un cambio notorio muy positivo hacia el canterano del América.

Retorno al país con Tigres (2023)

Tras un paso de cinco años por Europa con el Betis y Sporting Braga B (2019-2023), optó por retornar a la Liga MX con los regios y ser su mejor año en lo colectivo, logrando el título doméstico en el Clausura 2023; además del Campeón de Campeones y Campeones Cup.

Pero lo individual quedó muy corto, pese al cartel con el que venía su fichaje, registrando 2492 minutos, repartidos en 43 partidos (30 titularidades); 1 gol y 3 asistencias. Con el tricolor apenas y registró 92 minutos en diez convocatorias (ninguna titularidad y cinco suplencias). Destacando que en ese entonces, el mandamás nacional era Diego Cocca.

Un año de adaptación (2024)

Para el 2024 las cosas pintaron

mejor, aumentando su cuota con los universitarios pero con todo y sus 1992 minutos en 35 partidos (24 titularidades), una anotación y 8 pases a gol, los números no llamaban tanto a nivel selección ya con Aguirre en el timón.

Disputó 58 minutos en cinco llamados al Tri (todos ellos en amistosos) y no siendo convocado para la final de la Nations League ante Panamá, el mejor logro nacional de los últimos tiempos.

Año de la consagración (2025)

Sin dudas fue la mejor campaña del 'Factor', alcanzando un nivel de alto calibre y que sin dudas lo puso de lleno en el mapa del 'Vasco'. Desde la era Veljko Paunovic con los felinos se podía ver su madurez en cancha, sin embargo, fue a raíz de que Guido Pizarro tomó las riendas del banquillo que Lainez explotó su calidad a más no poder.



## Duelo en la cima

**Tigres de Álica recibe a los Cimarrones de Sonora este sábado a las 17:00 horas en el NAO**

Carlos Alegre

Los Tigres de Álica recibirán en el Estadio Nicolás Álvarez Ortega al equipo de los Cimarrones de



**Llegaron los playoffs  
De la Liga Nayarita  
de Beisbol  
"Germán Jiménez  
Camarena"**

Carlos Alegre

La directiva de la Liga Nayarita de Beisbol que preside Conrado Lizárraga, dio a conocer el calendario oficial de los primeros tres juegos de los playoffs a celebrarse los días 20, 21 y 22 de febrero.

La serie entre los Jaibos de Sayulita ante los Camaroneros de Tecuala, iniciará este viernes a las 13:00 horas (tiempo del centro del país), en la Unidad Deportiva de San José del Valle en Bahía de Banderas. Para el sábado la serie se traslada a Acaponeta, Nayarit, en juego programado para las 7:30 de la noche en el Estadio Martín M. Záizar. El tercer juego se celebrará el domingo 22 de febrero a la una de la tarde tiempo local en San José del Valle.

Por su parte, Delfines de Puerto Vallarta se enfrentará en esta serie de posttemporada a los Ocelotes de la Universidad Autónoma de Nayarit. El primer juego será este viernes a las 19:00 horas en la Unidad Deportiva "Agustín Flores Contreras" de Puerto Vallarta, Jalisco.

El segundo partido será el sábado 21 en el Estadio Universitario de la capital nayarita en punto de las 7 de la noche y el tercer encuentro será el domingo 22 a las 14:00 horas (tiempo del centro del país), en el Agustín Flores Contreras.

Mientras que el clásico del beisbol de Nayarit entre Tabaqueros de Santiago ante los Coqueros de Tuxpan se jugará primero este viernes 20 a las 7:30 de la noche en el Estadio "Lorenzo López Ibáñez" de la capital coquera.

El segundo juego será el sábado 21 a las 7:30 de la noche en el Estadio Revolución en Santiago Ixcuintla, Nayarit y el tercer partido se disputará el domingo 22 a las 19:30 horas en Tuxpan, Nayarit.

La serie de playoffs es a ganar 4 de 7 encuentros. Clasifican los tres equipos ganadores y el mejor perdedor para pasar a ronda de semifinales.



## Nayarit será sede del Beach Pro Tour 2026

**Por tercera ocasión en la historia,  
pero ahora en las playas de  
Nuevo Nayarit**

Carlos Alegre

Volleyball World ha anunciado el calendario oficial para el Beach Pro Tour 2026, confirmando un calendario global de eventos Elite y Challenge que se extiende de marzo a agosto en cuatro continentes. El Beach Pro Tour es el principal circuito internacional de voleibol de playa del mundo, con una serie de eventos Elite y Challenge disputados por los mejores atletas del deporte durante toda la temporada. La gira comenzará en marzo en Bhubaneswar, India, antes de trasladarse a João Pessoa, Brasil, para el primer evento Elite de la temporada. México organizará torneos de desafío consecutivos en Tlaxcala y Nayarit -lugar por confirmar en las playas

de Bahía de Banderas- seguido de una gira brasileña de élite con Saquarema junto a Brasilia.

Asia también dará la bienvenida a los eventos Challenge en Xiamen, China y Nuvali en Filipinas, antes de que la gira regrese a Europa para eventos en Ostrava, Alanya y el icónico Gstaad, marcando el 260 año del voleibol profesional de playa en las montañas suizas.

La última parte de la temporada verá continuar la competencia Challenge en Shangluo, y las competiciones Elite en Río de Janeiro, Hamburgo y Montreal, Canadá.

El Beach Pro Tour 2026 contará con muchos de los principales atletas de este deporte, incluidos los actuales campeones mundiales y olímpicos del voleibol de playa de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB).

Entre los equipos femeninos a observar se encuentran las campeonas olímpicas Ana Patricia Ramos y Eduarda Lisboa (Duda) de Brasil y las

campeonas mundiales Tina Graudina y Anastasija Samoilova de Letonia. También compiten los tres mejores equipos del mundo: Carol Solberg y Rebecca Cavalcanti de Brasil, Thamela Coradelo y Victoria Lopes de Brasil y Kristen Nuss y Taryn Brasher de los Estados Unidos.

Además, las hermanas suizas Anouk Vergé-Dépré y Zoé Vergé-Dépré, Svenja Müller y Cinja Tillmann de Alemania, Valentina Gottardi y Reka Orsi Toth de Italia, y Melissa Humana-Paredes y Brandie Wilkerson de Canadá competirán por títulos.

Los campeones olímpicos y mundiales David Ahman y Jonatan Hellvig de Suecia, sus compatriotas Jacob Holtig Nilsson y Elmer Andersson y el equipo número uno del mundo Anders Mol y Christian Sorum de Noruega.

Los alemanes Nils Ehlers y Clemens Wickl, Evandro Oliveira y Arthur Mariano Lanci de Brasil, Cherif Younousse y Ahmed Tijan de Qatar, y Taylor Crabb y Andrew Benesh de los Estados Unidos.



**Álica®**

# FERIA ÁLICA 2026

FEB 28 MONUMENTAL DE  
12 PM - 7 PM DON ANTONIO  
ABIERTO AL PÚBLICO

**TENDREMOS  
PROMOCIONES  
EXCLUSIVAS**

**REGÍSTRATE  
PARA ACCESAR**

**ALICAMEDIOS**

**La Mejor FM  
¡AQUÍ NOMÁS!** 96.5

**7 A 8 AM**

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
**CON ARIANNA OLVERA Y  
JOSÉ LUIS NARANJO**

**@ LAMEJORDEXTLAN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM.MX/XTLAN**

# Alfredo Ríos, experiencia y arte

Alternará este domingo 8 de marzo en la Monumental de Don Antonio junto a Guillermo Hermoso de Mendoza y Paco Miramontes



Carlos Alegre

Este domingo 8 de marzo, en punto de las 17:00 horas, la Monumental Plaza de Toros de Don Antonio vestirá sus mejores galas para la corrida en honor a Antonio Echevarría Domínguez, un cartel que conjuga juventud, espectáculo ecuestre y oficio depurado.

Partirán plaza el rejoneador español Guillermo Hermoso de Mendoza, acompañado por dos toreros de corte clásico: Alfredo Ríos "El Conde" y Paco Miramontes "Lagartijo".

Hablar de Alfredo Ríos es referirse a una de las trayectorias más sólidas del toreo mexicano contemporáneo. Nacido el 23 de diciembre de 1974 en Guadalajara, Jalisco, "El Conde" debutó como novillero en 1991, dejando desde entonces constancia de un concepto basado en el temple, la colocación y el gusto por la expresión artística.

Tomó la alternativa el 9 de octubre de 1993 en Pachuca, Hidalgo, con Pedro Gutiérrez Moya "Niño de la Copea" como padrino y David Silvetti como testigo, lidiando toros de Huichapan. A partir de ahí comenzó una carrera ascendente que lo llevó a consolidarse tanto en México como en España.

Confirmó su alternativa en la Monumental Plaza México en 1994 y años más tarde, en 2010, ratificó su categoría en la exigente plaza de Las Ventas de Madrid, escenario donde dejó constancia de su madurez profesional y su capacidad para estructurar faenas de peso ante públicos rigurosos.

Durante más de dos décadas, Ríos construyó una



## El resurgir del América está por llegar

El calendario está por acomodársele a las Águilas, con equipos de la tabla baja del torneo y Tigres, con los que suele conseguir resultados positivos.

América no inició bien el Clausura 2026, dos victorias, dos empates y dos derrotas, el último descalabro fue ante Chivas. Están fuera de la zona de clasificación, pero mañana enfrentarán a uno de los equipos con los que más puntos han sacado en los últimos

años, Puebla. Además, Jardine aseguró que habrá cambios en su alineación como el de Raphael Veiga, el flamante refuerzo azulcrema de esta temporada.

Los siguientes partidos se le pueden acomodar a los de Coapa por los rivales a los que enfrenta: Tigres, FC Juárez, estos dos de local, visitan Querétaro y reciben a Mazatlán. Todos sus contrincantes suelen darle buenos dividendos a las Águilas y de conseguir la mayoría de los triunfos, se meterían de lleno en la lucha por la clasificación entre los cuatro mejores del torneo.

Obtén **5%\* + 10%\*** descuento en tu boleto de ida y descuento en tu boleto de regreso comprando en web y app

**Tepic Plus**

33 1526 6794 33 3111 8780 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

\*Promoción válida hasta el 28 de febrero 2026. \*El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. \*5% de descuento aplica comprando viaje sencillo. \*10% de descuento aplica en tu boleto de regreso. \*No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infantil u otras promociones.

# Reforma 10

Carlos Alegre Marín

## Más que una corrida: una prueba para la fiesta

La corrida del próximo 8 de marzo en la Monumental de Don Antonio no es únicamente un evento taurino; es, en el contexto actual, un acto de afirmación cultural. Mientras en distintos puntos del país la tauromaquia enfrenta prohibiciones, restricciones administrativas y discursos políticos que buscan marginarla del espacio público, cada festejo se convierte en una declaración de supervivencia.

No es casualidad que la discusión sobre la fiesta brava ya no se dé solamente en el ruedo, sino en cabildos, congresos y redes sociales. El toreo se ha vuelto un tema políticamente rentable para ciertos sectores que prefieren el aplauso inmediato al análisis profundo de su dimensión histórica, económica y cultural.

En ese escenario, el cartel que encabeza el rejoneador navarro Guillermo Hermoso de Mendoza adquiere un peso simbólico. Su presencia proyecta espectáculo y profesionalismo internacional. Pero el fondo del cartel está en la comparecencia de Alfredo Ríos "El Conde", un torero cuya trayectoria no depende de tendencias, sino de años de oficio comprobado, incluyendo su confirmación en plazas de máxima exigencia como Las Ventas.

Ríos representa a una generación que se abrió paso sin subvenciones políticas ni campañas ideológicas. Su carrera se sostuvo en la competencia real, en la plaza dura y en la afición conocedora. Y eso, hoy, cobra un significado distinto: mientras el discurso público simplifica la tauromaquia a consignas, el oficio del torero recuerda que estamos ante una disciplina con reglas, técnica y una tradición centenaria.

El tercer espada, Paco Miramontes "Lagartijo", se juega más que una tarde: se juega posicionamiento en una etapa donde cada oportunidad cuenta en un circuito cada vez más reducido.

Pero el reto no está sólo en el ruedo. Está también



en la capacidad de las autoridades locales para garantizar condiciones de seguridad, orden y respeto a la legalidad. Defender la tauromaquia no implica imponerla; implica respetar el marco jurídico vigente y reconocer que miles de familias dependen directa o indirectamente de esta actividad.

En muchas regiones, la fiesta brava no sólo es tradición: es economía, empleo y turismo. Ignorar ese impacto por cálculo político resulta, cuando menos, irresponsable. La discusión debe ser seria, técnica y basada en datos, no en consignas emocionales.

La corrida en honor a Antonio Echevarría Domínguez pondrá a prueba algo más que la bravura del ganado. Pondrá a prueba la capacidad de la sociedad local para sostener sus tradiciones frente a la presión mediática y política.

Y en ese contexto, Alfredo Ríos no llega únicamente como torero veterano. Llega como símbolo de resistencia profesional: el oficio frente al ruido, la técnica frente a la consigna, la experiencia frente a la volatilidad del debate público.

El 8 de marzo no sólo se lidiarán toros. También se medirá la fortaleza de una tradición que, pese a todo, se niega a desaparecer.

**Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

**Álica**

**PROTEGE EL FUTURO**  
DE QUIENES AMAS CON UN GESTO DE AMOR

**CONTRATA TU PLAN PREVISOR FUNERARIO**  
**DESDE \$14 DIARIOS**

con APOYO de Grupo Álica  
de **\$16,300 pesos**

\*Válido al 28/02/2026. Aplican Restricciones.

Llámanos al: 311 218 3691 [www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

## Selección Mexicana

# Chivas, la salvación del 'Vasco' Aguirre ante Islandia

**El director técnico llamó a un total de 7 elementos del Rebaño Sagrado para enfrentar a Islandia en el partido amistoso en Querétaro.**

La Selección Mexicana está lista para su partido amistoso en contra de Islandia, el cual se realizará en el Estadio La Corregidora de Querétaro y para este duelo Javier Aguirre no contará con la presencia de los jugadores que militan en Europa, motivo por el cual tuvo que recurrir a sus convocados de la Liga MX donde echó mano de Chivas para hacer su base al llamar a 7 elementos.

A comparación de la convocatoria pasada, para este duelo ante los 'Vikingos' el 'Vasco' llamó a más jugadores del Rebaño Sagrado debido a que son los líderes del torneo Clausura 2026, por lo que el estratega decidió llamar a más elementos que pertenecen al Guadalajara para armar al equipo que se dará cita en Querétaro.

De hecho, también habrá cambios en la delantera

porque Henry Martín apenas viene saliendo de una lesión y en el caso de Germán Berterame ya no puede ser convocado para este juego debido a que ya se encuentra en la MLS con el Inter Miami. También vienen las ausencias de Obed Vargas, Jorge Sánchez, Gilberto Mora y Luis Romo.

Aguirre tiene que hacer cinco cambios para su convocatoria actual por todas las ausencias que tiene por lesión y cambio de liga principalmente, por lo que el estratega tuvo que llamar a nuevos elementos para ocupar esos lugares en el Tri; sin embargo, no es garantía de que ya tengan un lugar asegurado para la Copa del Mundo que está próxima a realizarse.

*A continuación, te dejamos la lista completa de la Selección Mexicana:*

Porteros: Acevedo, Malagón y Rangel.  
Defensas: Ledezma, Garza, Guzmán, Reyes, López, Gallardo, Campillo.  
Medios: Lira, Sánchez, Rodríguez, García, Ruiz, Gutiérrez, Alexis Gutiérrez.  
Delanteros: Alavarado, Álvarez, Martínez y González.



## Mundial 2026

# Cristiano Ronaldo y las estrellas de Portugal estarán en México

**Se reveló la posible convocatoria de Portugal para el juego ante México del próximo 28 de marzo.**

La selección de Portugal perfila su lista definitiva rumbo a la Copa del Mundo de 2026. De acuerdo con fuentes consultadas por ESPN, el entrenador Roberto Martínez convocará a 26 futbolistas para la Fecha FIFA de marzo, en la que el combinado luso enfrentará a México el 28 de marzo en la CDMX y, tres días después, a Estados Unidos en el Mercedes-Benz Stadium. La convocatoria será muy similar a la nómina final que llevará al Mundial 2026.

El anuncio oficial se realizará después de la primera semana de marzo, aunque el cuerpo técnico ya tiene definida la base del plantel. La intención de Martínez es utilizar estos encuentros como un filtro definitivo para reducir el grupo de 40 jugadores elegibles a los 26 que viajarán a la máxima cita del



futbol.

En diciembre pasado, durante el Sorteo de la Copa Mundial de la FIFA celebrado en Washington D. C., el estratega fue cuestionado sobre la posible presencia de Cristiano Ronaldo en el duelo ante México en el Estadio Banorte. Sin confirmar nombres, dejó clara la relevancia de la ventana internacional.

Fuentes cercanas al combinado europeo señalaron que la lista sólo sufriría cambios en caso de lesiones de última hora o ajustes estratégicos del cuerpo

técnico. La delegación portuguesa, encabezada por el presidente de la Federación, Pedro Proenca, estará integrada por más de 65 personas.

Antes de medirse a México, Portugal entrenará en la Riviera Maya con el objetivo de aclimatarse a condiciones similares a las que podría encontrar en su eventual campamento base en Miami durante el Mundial.

La convocatoria incluye a figuras consolidadas y jóvenes talentos. En la portería destacan Diogo Costa y José Sá; en defensa, nombres como João Cancelo, Rúben Dias y António Silva; en el mediocampo, Bruno Fernandes, Bernardo Silva y Vitinha; mientras que en ataque sobresalen Cristiano Ronaldo, Rafael Leão, Gonçalo Ramos y João Félix.

*Lista de Portugal para enfrentar a México*

Diogo Costa - FC Porto  
José Sá - Wolverhampton  
Rui Tiago - Sporting Club Portugal  
João Cancelo - Barcelona  
Renato Veiga - Villarreal  
Diogo Dalot - Manchester United  
Rúben Dias - Manchester City  
Matheus Nunes - Manchester City  
António Silva - Benfica  
Gonçalo Inácio - Sporting Lisboa  
Nélson Semedo - Fenerbahçe  
Bruno Fernandes - Manchester United  
Vítor Machado Ferreira "Vitinha" - PSG  
Bernardo Silva - Manchester City  
Rúben Neves - Al-Hilal FC  
João Neves - PSG  
João Palhinha - Tottenham  
João Carvalho - Estoril Praia  
Cristiano Ronaldo - Al-Nassr  
João Félix - Al-Nassr  
Rafael Leão - Milan  
Gonçalo Ramos - PSG  
Pedro Neto - Chelsea  
Francisco Conceição - Juventus  
Francisco Trincão - Sporting Lisboa  
Carlos Forbs - Club Brujas



## 'Hormiga' González le cierra las puertas a Europa

**El jugador del Rebaño Sagrado habría rechazado una oferta del CSKA Moscú, quien puso muchos dólares sobre la mesa.**

El mejor goleador mexicano del momento, Armando González, habría rechazado una millonaria oferta proveniente del fútbol de Europa. El Viejo Continente tocó a su puerta y la Hormiga decidió no abrirla. Fue el equipo que intentó llevársela al balompié de Rusia, poniendo sobre la mesa una enorme cantidad de dólares. Sin embargo, el atacante prefirió seguir en Chivas.

La cadena ESPN dio a conocer esta información, revelada justo al cierre de registros en Rusia. De última hora, el conjunto de la capital de aquel país intentó fichar al delantero mexicano de apenas 22 años de edad, que ya fue campeón de goleo en el Torneo Apertura 2025 y que pelea palmo a palmo por repetir en el actual Clausura 2026.

De acuerdo a la información dada a conocer este jueves, el CSKA Moscú habría estado dispuesto a pagar la totalidad de la cláusula de rescisión para así evitar cualquier tipo de negociación y llevarse los goles de la Hormiga a Rusia. Para ello, se acercaron al entorno del futbolista, que es representado por una agencia que tiene sede en Italia.

han confirmado que la cláusula de rescisión de Armando González para el fútbol mexicano ronda los 15 millones de dólares y para el exterior 'es más alta'. El conjunto moscovita ponia también sobre la mesa un contrato importante para el atacante, con un sueldo ampliamente superior a lo que hoy en día percibe en México.

Con el cierre de registros encima, la decisión tenía que ser rápida. La información divulgada este jueves asegura que la oferta llegó a principios de semana y finalmente fue rechazada por Armando González, pues aunque económicamente resultaba por demás atractiva, en lo deportivo no era lo ideal en este momento.

Y es que la Hormiga pelea actualmente por un lugar en la Selección Mexicana para jugar la Copa del Mundo. Emigrar a Rusia implicaba tiempo de adaptación. No había certeza de que su gran momento pudiera replicarse de inmediato en Europa, lo que le habría restado posibilidades de ser considerado por el Vasco Javier Aguirre en el Tricolor.

Además, también habría sopesado otros dos aspectos: uno emotivo y otro deportivo. Por un lado está el compromiso que se ha hecho el propio futbolista de salir campeón con Chivas, el equipo de sus amores. Por el otro, está el factor de que Rusia no compite en torneos europeos, por una sanción que la UEFA le impuso por el conflicto bélico que sostiene aquel país. Así, el aparador para "saltar" a otra Liga más importante prácticamente sería nulo.

**Todas las buenas historias merecen una segunda parte.**